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Résume: 

Il vint un temps dans la nation arabo-islamique où Abu al-Ala al-Ma'ari était la plus 

grande manifestation de la vie rationnelle, et le message du pardon était et est toujours 

une exposition dans laquelle les fruits de la sagesse et les résultats de pensée sont 

présentés, et l'arène la plus large dans laquelle ceux qui ont l'éloquence et la langue 

rivalisent. Et ce secret que je me suis efforcé de rechercher dans le message : Le 

message de pardon porte-t-il une variété de contextes critiques, reflétant les contextes 

de l'époque et ses contradictions qui ont affecté l'homme, alors j'ai créé ce miracle ? 

Où trouvons-nous ces contextes critiques dans la lettre ? 

En raison de la nature de la recherche, j'ai adopté l'approche analytique descriptive 

basée sur l'analyse, l'induction et la relance des événements. 

Les mots clés: 

Le message - le pardon - l'ermitage - le sous-sol - la critique contextuelle - l'ironie - les 

énigmes et les gestes. 

 

Summary: 

There came a time in the Arab-Islamic nation when Abu al-Ala al-Ma'ari was the 

greatest manifestation of rational living, and the message of forgiveness was and still 

is an exposition in which the fruits of wisdom and the thought results are presented, 

and the widest arena in which those who have eloquence and language compete. And 

this secret that I have endeavored to seek in the message: Does the message of 

forgiveness carry a variety of critical contexts, reflecting the contexts of the time and 

its contradictions which have affected man, so I have created this miracle? Where do 

we find these critical contexts in the letter? 

Due to the nature of the research, I adopted the descriptive analytical approach based 

on the analysis, induction and relaunch of events. 

Keywords: 

The message - the forgiveness - the hermitage - the basement - the contextual criticism 

- the irony - the riddles and the gestures. 
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